



El PAN acusó en Europa que México se está militarizando



El líder nacional del **PAN**, **Marko Cortés Mendoza**, se reunió con representantes del **Parlamento Europeo**, para externar lo que su partido considera múltiples riesgos que enfrenta México relacionados con el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, donde los rubros más preocupantes son la crisis de seguridad, la militarización del país y la presión a instituciones y actores políticos.

Marko Cortés, junto a la **diputada federal**, **Mariana Gómez del Campo**; y del **director de la Fundación Rafael Preciado Hernández**, **Julio Castillo López**, acudieron a la sede del Parlamento Europeo, donde se reunieron con **David McAllister**, presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores, y con los eurodiputados **Leopoldo López Gil** y **Antonio López-Isturiz White**.

Además, los panistas sostuvieron encuentros con **Patrick Voller**, **secretario de Relaciones Exteriores del Grupo del Partido Popular Europeo** y con **Cibrán Fernández Silva**, **asesor de política exterior del Presidente del Consejo Europeo**, a quienes entregaron una carta.

En dicha misiva explicaron que en México “la participación de las Fuerzas Armadas no es de manera extraordinaria, fiscalizada, subordinada, ni mucho menos complementaria, porque contrario a lo que dicta nuestra Constitución el mando nombrado en la Guardia Nacional es militar y es reconocido por el propio Gobierno Federal que el 80 por ciento de los integrantes de la corporación son militares, violentando nuevamente el carácter civil que debería tener”.